



Realizan el IMSS y el Issste una campaña intensiva para vacunar a mayores de 18 años

DE LA REDACCIÓN

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informó que, junto con el sector salud federal, este mes se realiza una campaña intensiva de vacunación contra covid-19 en diversas unidades médicas del instituto en todo el país, con el fin de vacunar a la población mayor de 18 años que no haya recibido alguna dosis contra esta enfermedad, aquellas que requieran completar su esquema o recibir el refuerzo de la tercera dosis.

Se aplicará la vacuna AstraZeneca y, para recibirla, los derechohabientes y la población en general no necesitan cita previa, únicamente acudir a donde la estén aplicando y solicitarla con una identificación oficial. Para conocer en qué unidades se suministra el biológico, se puede consultar la siguiente página: <http://www.imss.gob.mx/covid-19>

En un comunicado, la dependencia recordó que quienes requieran

una segunda dosis deben esperar dos meses después de haber recibido la primera (56 días). La dosis de refuerzo se puede aplicar cuatro meses después de haber recibido la segunda. Detalló que se puede recibir la vacuna AstraZeneca como refuerzo, sin importar la marca de la vacuna con la que se hayan inmunizado en el esquema inicial.

Por su parte, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) informó que ya fueron instalados 236 puntos a nivel nacional para suministrar dosis de refuerzo a quienes aún no la reciben.

Su director general, Pedro Zenteno Santaella, adelantó que el Issste recibirá 780 mil 500 dosis que serán aplicadas en los 236 puntos instalados en consultorios, clínicas, unidades médicas y hospitales del país. Las unidades médicas del Issste en el país reciben las vacunas por parte de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México y por la Secretaría de la Defensa Nacional.